



Zollernalb Klinikum gGmbH

Akademisches Lehrkrankenhaus
der Universität Tübingen

Pressemitteilung

Balingen, 18.01.2019



Bild (Zollernalb Klinikum)

Arthrosebehandlung in besten Händen

Dem EndoProthetikZentrum im Zollernalb Klinikum Balingen wird eine sehr gute Qualität bescheinigt und darf weiterhin das Siegel „Zertifiziertes EndoProthetikZentrum“ tragen.

An Gelenkverschleiß (Arthrose) leidet eine Vielzahl der älteren Menschen in Deutschland. Oftmals ist das Hüft- oder Kniegelenk betroffen. Sind die alle Behandlungsmöglichkeiten wie Krankengymnastik und medikamentöse Therapie ausgeschöpft, bleibt oftmals nur der operative Ersatz durch ein künstliches Gelenk.

Mit mehr als 200 eingesetzten Hüft- und Knieendoprothesen im letzten Jahr kann das EndoProthetikZentrum am Zollernalb Klinikum Balingen eine beachtliche Anzahl solcher Eingriffe vorweisen. Auch Brüche des Schenkelhalses werden in hoher Zahl im Zentrum versorgt. Die stationäre Behandlung erfolgt dabei nach standardisierten Abläufen im Team beispielsweise mit Narkoseärzten, den Pflegekräften, der Krankengymnastik und dem Sozialdienst, der alles Wichtige für die Zeit nach dem Krankenhausaufenthalt regelt.

Alle Bereiche und Strukturen des Zentrums wurden Ende letzten Jahres einer intensiven Prüfung durch externe Auditoren unterzogen. Dabei wird dem EndoProthetikZentrum Zollernalb Klinikum Balingen eine sehr gute Qualität in den Behandlungsabläufen bescheinigt und darf mit Erfüllung der hohen Anforderungen weiterhin das Siegel „Zertifiziertes EndoProthetikZentrum“ tragen.

Die Expertise der drei Hauptoperateure Chefarzt Dr. Christian Friz, Leitender Arzt Dr. Ralf Hage und des Leitenden Oberarztes Daniel Baltisberger wird durch regelmäßige Fort- und Weiterbildungen und dem Einsatz moderner Operationsverfahren mit möglichst kleinen Hautschnitten ständig weiterentwickelt.



Zollernalb Klinikum gGmbH

Akademisches Lehrkrankenhaus
der Universität Tübingen

„Die Patienten aus dem Zollernalbkreis und Umgebung setzen ihr Vertrauen in das Behandlungsteam und möchten sich gut aufgehoben fühlen. Das Qualitätssiegel soll zeigen, dass sie sich bei uns in besten Händen befinden, um wieder aktiv und schmerzfrei am Leben teilnehmen können“, so Chefarzt und Zentrumsleiter Dr. med. Christian Friz.

Zollernalb Klinikum gGmbH
Lara Kaufmann
Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Tübinger Str. 30
72336 Balingen
Tel. 07433 9092 2014
lara.kaufmann@zollernalb-klinikum.de